



FOTO: AFP

• **RELACIÓN.** Trudeau dijo que acordaron trabajar en asuntos de interés común.

#MÉXICOYCANADÁ

ESTRECHAN RELACIÓN

Conversan Sheinbaum y Trudeau; hoy hablan con Donald Trump

POR: NOEMÍ GUTIÉRREZ

Tras el anuncio de aranceles a México y Canadá por parte de Estados Unidos, la presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro Justin Trudeau enablaron una conversación, en donde acordaron seguir trabajando juntos en áreas de interés común y mejorar las sólidas relaciones bilaterales, de acuerdo al comunicado de la oficina del Primer Ministro.

Dialogaron sobre la imposición de aranceles estadounidenses a ambos países, "así como sus respectivos esfuerzos para mejorar la seguridad fronteriza y combatir la produc-

ción y distribución de drogas ilegales".

En tanto, "discutieron los vínculos entre pueblos, la sólida relación comercial y de inversión entre Canadá y México, y la importancia de preservar la competitividad y la prosperidad de América del Norte". Finalmente, acordaron mantenerse en estrecho contacto.

Mientras, hoy el presidente Donald Trump hablará con la presidenta Sheinbaum y con el primer ministro Trudeau, un día antes de que inicie la aplicación de los aranceles para Canadá.

"Hablaré con el primer ministro Trudeau mañana (lunes) por la mañana y también hablaré con México mañana por la mañana. Y no espero nada muy espectacular. Les aplicamos aranceles. Ellos nos deben mucho dinero y estoy seguro de que lo van a pagar", dijo el presidente estadounidense. ●

AMPLIA RESPUESTA

Trudeau impuso aranceles desde Canadá hacia Estados Unidos.

El secretario Marcelo Ebrard dijo que lo que hizo EU es "darse un tiro en el pie".